
Die Wirtschaftsjunioren Halle (Saale) e.V. führen gemeinsam mit der sachsen-anhaltischen 
Krebsgesellschaft das Projekt „Sunpass“ durch (http://www.wjhalle.de/projekte/sunpass/). Ziel 
des Projektes ist es, in Kindertagesstätten durch die Schaffung zusätzlicher 
Verschattungsflächen und gezielte Aufklärung bei Kindern, Eltern und Erziehern eine 
Sensibilisierung für die Gefahren von zu viel UV-Einstrahlung zu schaffen. In diesem 
Zusammenhang frage ich: 
 
1. Ist der Stadtverwaltung das Projekt bekannt? 
 
2. Wie schätzt die Stadtverwaltung eine Beteiligung städtischer Kindertagesstätten an dem 
 Projekt ein? 
 
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, um die Teilnahme an dem Projekt durch 
 städtische Kindertagesstätten zu ermöglichen? 
 
gez. Eric Eigendorf 
Stadtrat 
 
 


